

La UGR dice "no tener constancia" de que se elimine Informática

Escrito por B.G.B.

Viernes, 12 de Octubre de 2012 11:45

El vicedecano de Ordenación Académica, Planes de Estudio y Profesorado de la Facultad de Educación y Humanidades de Ceuta, Antonio García, aseguró ayer que, "a día de hoy" los representantes de la Universidad de Granada en nuestra ciudad no tienen ningún conocimiento sobre la hipotética intención del Ministerio de Educación de suprimir la carrera de Informática de la oferta universitaria en nuestra ciudad. Y es que la coalición Caballas aseguró el miércoles que, por razones presupuestarias, el Ministerio de Educación iba a suprimir esta carrera por falta de alumnos.

Sin embargo, el representante de la facultad informó de que este año el número de alumnos nuevos matriculados en el Grado en Ingeniería Informática ha aumentado. En total este año han arrancado sus estudios 16 alumnos, siendo el cupo total fijado para esta carrera de 35. García indicó que, efectivamete, "como está ocurriendo en muchas otras universidades del país, la Universidad de Granada y el Ministerio están dialogando para analizar la viabilidad de determinadas carreras por cuestiones presupuestarias, pero a día de hoy a nosotros nadie nos ha notificado que se vaya a eliminar de la oferta".

No es la primera vez que en la comunidad educativa se escucha hablar de esta posibilidad. Opción que, por el momento, desde la Universidad de Granada se desmiente asegurando que la oferta educativa de nuestra ciudad continuará como hasta ahora.